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Beitrag von „putzi“ vom 13. März 2024, 12:54

Welchen Steakholder hätt ich jetzt für die Mitgliederkampagne gesondert pudern müssen?

Das is ne Frage des generellen Angebots und im Falle eines Fussballvereins des Erfolges.

Ein Stadion bauen wir keins und auch sonst fällt mir jetzt außer dem Ausgliederungsversuch,
bzw. dem vorfühlen unter Meeske und jetzt der Eigenvermarktung ein wo man
Interessengruppen gesondert hätte befragen sollen.

Eigentlich net mal da weil besagte Gruppen zu den Themen ja a klare Meinung haben die sich
net ändern lassen wird und man somit auf die Mitglieder als ganzes gehen muss.
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